



# Fakt und Fake

Die Reaktionen auf den Ausgang der US-Wahlen Ende 2020 haben erneut gezeigt, dass eine Verständigung über Tatsachen nicht mehr selbstverständlich ist. Doch man muss nicht über den Atlantik blicken, um in politischen oder gesellschaftlichen Debatten Tatsachenverdrehungen, Täuschungen oder „alternative Fakten“, sprich Lügen, festzustellen.

Warum ist es so schwierig geworden, sich über „Fakt und Fake“ zu verständigen? Mitglieder der Ad-hoc-Arbeitsgruppe „Faktizität der Welt“ der BAdW erklären, warum unsere Wissensordnung gerade erodiert, welche Folgen das für die Demokratie haben kann und warum ein noch intensiverer Dialog der Wissenschaften mit der Gesellschaft nötig ist.